



高山社跡に横笛の音色が響き渡りました。

## 長 当時の姿を再現 屋門の完成を祝う

11/23

世界文化遺産高山社跡にある長屋門の修復工事が終わり、完成を祝う記念コンサートが高山社情報館と長屋門で行われました。国内外で活躍する横笛奏者の鯉沼廣行さんと教えを受ける金子由美子さんが11曲披露し、来場者は横笛の音色に聞き入っていました。

親子で楽しく料理を作りました。



## 食 健康な体づくりのために 食の大切さを学ぶ

11/23

年長児・小学生およびその保護者を対象に「おやこの食育教室」が市保健センターで行われました。10組の親子が、食の大切さについての講話をクイズを交えながら受けた後、市食生活改善推進員と一緒に飾りずしやジャガイモのガレット、けんちん汁などを作りました。

湯原昌幸ショーには、大勢の来場者が詰め掛けました。



## 冬 イベント盛りだくさん! 桜のシーズン

12/上

11月から12月の冬桜のシーズンに合わせて、桜山公園周辺で「桜山まつり」、「八塩温泉とっちなげハイク」、「冬桜モデル撮影会」、「冬桜ウォーク」が開催されました。12月1日の「桜山まつり」では、新井市長から湯原昌幸さんに観光大使の委嘱状交付のほか、湯原さんによる歌謡ショーやぐんまちゃんによる観光PR、冬の県民交通安全運動PR、フラダンスショー、舞踊、各種物産販売、名物料理「とっちなげ汁」も振る舞われ、来場者は冬桜と山を彩る紅葉を見ながら、1日楽しみました。



養蚕文化を活かしたまちづくりについて意見交換。

## 養 高山社跡を核としたまちづくり 蚕文化を語る

12/8

世界文化遺産高山社跡を活かしたまちづくりを考える「藤岡市まちづくりシンポジウム」が市民ホールで開催されました。当日は、藤岡北高生による桑を活用した商品開発の事例発表のほか、「養蚕という文化が後世に残したもの」と題してパネルディスカッションも行われました。

土と火の里公園で藍染め体験。



## 市 観光客誘致に向けて 市の魅力を発信

11/30

首都圏旅行関係者に本市の観光素材を提供し、今後の旅行商品の開発の参考にしてもらうことを目的とした招待ツアーが開催されました。今年、土と火の里公園工芸体験や新メニューの「上州おっきりこみ定食」の試食のほか、桜山公園や桜山観光ミカン園のPRを行いました。



F Mぐんまパーソナリティー内藤聡さんが進行役を務めました。

## 農 自らの経験から農業の魅力発信 農業の未来を語る

11/17

市内で就農や営農を希望する人、規模拡大や新規取り組みを開始したい人を対象に「就農・営農総合相談会」がJ Aたのふじ本店で開催されました。当日は、営農支援や農業資金などに関する個別相談会のほか、市内の農業従事者7人によるパネルディスカッションも行われました。

全校集会で「税」について考えました。



## 税 税を考える週間イベントの一環 について理解深める

11/16

東中学校において、藤岡税務署管内初の「一日税務署長」任命式が行われ、第52回「税についての作文」において「藤岡税務署長賞」を受賞した吉田愛美さんが任命されました。当日は、署長訓示(受賞した作文の朗読)や税金クイズカードを配布して、税について理解を深めました。